

No. 1212

交通安全のつどい

—神宮外苑—

4月6日からの春の交通安全運動に先き立ち、2日明治神宮外苑で警視庁交通部の特別点検と「ゆずり合い」の集いが行われました。四方交通部長は「安全で住みよい東京にするために、ひたむきな努力を続けて下さい」と、訓示、各車両を点検しました。このあと春の交通安全運動のメインテーマのプラカードを先頭にパレードが行われました。藤田総理府総務長官もかけつけて激励。交通少年団に統いて婦人警官がさわやかなミリタリールックで行進。騎馬隊はリズムに乗って軽やかに模範演技。白バイ隊など車両170台も参加、最後に歌手石川さゆりさんを迎えて「ゆずり合い」の歌の発表会。「ゆずり合い」の気持ちを忘れずに交通事故を無くしたいものです。

プロ野球開幕

プロ野球ファン待望の1977年度ペナントレースは4月2日、セ・パ両リーグ一斉に開幕。後楽園球場では土曜・日曜の2日間とも5万人を越す観客が押しかけ、巨人一中日の2連戦が行なわれました。試合に先立ち与那嶺、長島の両監督へ花たばが送られ、河野参議院議長が始球式。

今年ホームランの世界記録更新をねらう王。松本から会心の満塁ホームランを奪い、好調なスタート。打つだけの人張本がファインプレー。今年もOHが巨人の中心。中日期待のデービスはうまいバッティングと華麗な守備、更にダイナミックな走塁を披露、ファンをわかせます。攻守の要高木は元気いっぱい。ショート正岡も固い守り。阪急からトレードした三塁森本は力強いバッティングで早くもホームラン。

混戦のセ・リーグ、優勝をめざし、激しい試合が展開されることでしょう。